



だもの、それ以外の月は一貫して伸びている。10月もプレスハム1020トン(4.7%増)、チヨップドハム1531トン(5.4%増)で、プレス類は2153トン(5.

1%増)と大きく伸びた。ベーコン類も7715トン(1.9%増)と堅調で、年前半の減少傾向から増加に転じた。とくに主力のバラベーコンは7115トン(3.4%増)と製品群全体をけん引している。一方でショルダーベーコンは453トン(17.0%減)と不振を続いているのが気にな

る。ソーセージ類は2万7509トン(2.8%増)と好調さを維持している。10月はボロニアソーセージが1668トン(15.7%増)と躍進したのが目立った。主力のワインナーは2万520トン(2.2%増)と好調で、フランクフルトも3128トン(7.6%増)と伸びが続いている。

## タイで和牛肉試食に

### 大使館が天皇誕生日で

昨年12月11日に在タイ日本国大使館主催の天皇誕生日レセプションが、バンコクのグランドハイアットホテル・エラワンで行われた。このレセプションは大使館が行う最も盛大なもので、タイの高級官僚、優良企業トップや在タイ日本法人代表らが招待され天皇誕生日を祝い、日本国とタイ王国の親善を図る年末のイベントだ。

会場には約1500人がお祝いに駆け付けた。このレセプションには日本政府機関、各県代表と日系進出企業が23のブースで展示や試食を行ってその特徴を競った。和牛のアピールでは岐阜県

と埼玉県が積極的にPR活動を展開しており、岐阜県は「飛驒牛」のロースを7.5kg用意してステーキで試食提供し、埼玉県は「彩さい牛」のロースを26kgをすき焼きで提供した。ミートコンパニオン法や日本の食文化を広め

る米久は先ごろ、平成27年2月期第3四半期決算と創業50周年を記念した全国プロモーションに関する記者会見を東京都中央区の東京証券取引所で開催した。

会見では、奥田英人取締役常務執行役員経営企

画室長兼商品本部管掌が

決算概要について説明。

セグメント別では加工品

事業、食肉事業とともに好

調だったが、とくに食肉

事業は営業利益21億28

00万円と、前年同期(1億200万円)を大幅に上回った。

また、通期の業績予想

について営業利益47億円

(前回予想37億円)、経常利益52億円(42億円)、当期純利益36億円(27億円)にそれぞれ上方修正した。

奥田常務は好調な決算

所の移転・拡張を行い、

頃PRの五つの柱で構成

た。

和牛のステーキ、すき焼きが提供された

に、埼玉県は和光市に食肉処理場(アクリス・ワゴン)をもつて、コンパニオンが応援に駆け付け、現地法人と

和牛のステーキ、すき焼きが提供された

とくに、埼玉県は和光市に食肉処理場(アクリス・ワゴン)をもつて、コンパニオンが応援に駆け付け、現地法人と

和牛のステーキ、すき焼きが提供された

に、埼玉県は和光市に食肉処理場(アクリス・ワゴン)をもつて、コンパニオンが応援に駆け付け、現地法人と

&lt;p